

Théâtre : « Le repas des fauves » de Vahé Katcha

Samedi 3 février 2018 à 20h30 – Centre Albert Camus – Tarifs : 12 et 9 euros.



« Le repas des fauves » est un huis-clos au cours duquel l'amitié et la fraternité se confrontent aux dures réalités de la guerre. La pièce de Vahé Katcha est adaptée pour la première fois dans les Hautes-Pyrénées par la Compagnie « Les Pieds dans le Plat ». Ecrite dans les années 1960, la pièce a pour décor Paris sous l'occupation allemande. Sophie a réuni quelques amis pour fêter son anniversaire. Alors que la soirée bat son plein, des coups de feu éclatent dans la rue. Les amis voient surgir dans l'appartement un commandant SS qui réclame la désignation de deux otages. Il reviendra aux convives de désigner qui sera sacrifié aux exigences de l'occupant.